

# MESSAGE FROM KZOO



Vol.4



Message from Kzoo へようこそ！  
レポーターの Azusa Obata Hayter です。



沼津市の姉妹都市である、米国ミシガン州カラマズー市から、  
現地の様子を紹介するコーナーです。

高校在学中に姉妹都市提携を通じて一年間カラマズー市へ留学を経験してからすっかり気に入り、その後カラマズーの大学を卒業後、2012年8月に同市へ戻り、現在はミシガン州デトロイトに在住しています。

異国の地では慣れないことも、苦勞したこともたくさんありますが、それでもカラマズーが大好きな理由は、住みやすさ、治安の良さはもとより、出会った温かい人々の存在です。

このコーナーを通じて、現地の様子を紹介させていただき、より多くの皆さんに姉妹都市交流について、興味をもっていただければ幸いです。

## Happy Easter

今年も長い長い冬が終わり、ようやくカラマズーにも春がやってきました。春のイベントといえばイースター。イエスキリストの復活を祝う復活祭ですが、春の訪れの象徴であるイースターは長い冬を超えた喜びを感じさせてくれます。



イースターは春分後の最初の満月の次に来る日曜日。毎年変わります。そしてイースター前日までの47日間は摂食や断食をして過ごします。断食が始まる前日をファットチューズデー (Fat Tuesday) と呼び、その名の通りたくさん食べて太って、来たる断食に備えます。(といっても実際断食をしている人をまだ知りません。) ファットチューズデーの主演と言えばパンチキ (Paczki) と呼ばれる、一見日本のアンダーナツのようなポーランド風ドーナツです。





私もいただきましたが、揚げたドーナツの上に砂糖がたっぷりのっていて、一つで十分満足しました。フィリングはブルーベリーのジャムでしたが、その他にもレモンやブルーベリーのジャムなど、いろいろな種類があります。



暖かくなってくるといよいよイースター。イースターエッグの準備です。たまごの表面に色を付けて、飾り物にします。春らしい雰囲気にと私も家族と一緒に作ってみました。



色のついた液体にたまごをつけて、乾かしてできたものがこちらです。

イースター当日はエッグハントといって、子供たちが家の中や庭に隠されたたまごをみつけます。イースターバニーというウサギがやってきて、たまごを落とすのでいくのです。イースターバニーはプレゼントもくれるらしく、私も庭でお菓子やおもちゃがたくさんはいたバスケットを見つけました。





この日の食事はイースターディナーの代表であるハム。その他マッシュポテトや十字架をかたどったパンを頂きました。



またイースターの前後にはモールなどで子供たちがイースターバニーと写真をとるイベント等が開かれます。

クリスマスのサンタクロースが去った後は、イースターバニーがパステルカラーのたまごやキャンディーと一緒に春を運んできてくれるようです。



また次回もお楽しみに☆

